



校訓 「明るく、たくましく、ともに学び働く」

令和6年10月24日(木)発行 文責：矢野 勝昭

☆大活躍！那須地区新人大会☆ 9/27(金)～29(日)



黒羽FCとして出場（赤）



1年生の部ベスト8（右側）

3年生が引退し、1・2年生が対象の那須地区新人大会。本校は団体ではバレーボール部だけが単独。合同チームやクラブ登録での出場と新たな形での参加でした。

各競技とも生徒は精一杯取り組み、素晴らしい成果を挙げていました。

【入賞】

- 優勝・黒羽ソフトボールクラブ（1年2名）
- 準優勝：黒羽FC(本校サッカー部7名)
〈以上は県大会出場〉
- 3位：野球部8名（野崎中と合同）

【その他】

- バレーボール部 1勝2敗で敗退
- 剣道部個人1年生の部ベスト8：1名



野崎中との合同チーム



1勝2敗だったバレーボール

☆3校親子講演会☆9/26(木)

9月26日（木）、本校体育館で金丸・奥沢・金田南の3校の親子を対象とした講演会を開催しました。

今回は南極地域観測隊で実際に南極に派遣された宇都宮大学共同教育学部附属小学校の先生によるお話でした。

実際の南極の氷に触れるなど、体験を交えた興味深いお話でした。



南極の氷を見る生徒



南極地域観測隊のユニフォームで話す講師

☆市内駅伝大会☆10/5(土)

10月5日（土）、美原運動陸上競技場で開催された市内駅伝大会に、本校男子が2チーム出場しました。

小雨降る中、生徒は力走。自己ベストを出す生徒もいました。Aチームは最後まで上位で競い合っていました。

10月26日（土）には、那須野が原公園で那須地区の大会があります。



Aチーム たすきリレー



Bチーム たすきリレー

☆前期終業式☆10/11(金)

終業式では、多くの生徒が表彰状や感謝状を受け取り、学年や駅伝の代表生徒の発表もあり、前期の活躍を振り返る機会となりました。



2年生の意見発表



抱負を述べる駅伝部

☆後期始業式☆10/17(木)

始業式は体育館にスズメバチが入ってきて、多目的室で実施。代表生徒の抱負発表と生徒会の任命も行いました。3年生卒業まで5ヶ月です。



受験に向けて真剣に語る3年生 後期生徒会役員任命

☆輪台付け☆10/22(火)

10月22日(火)、菊の輪台付けの作業(2年生の技術)。金丸菊の会の皆さんのご指導も今年度最後。生徒も真剣に取り組めます。

茎が曲がったり、柱が長かったり短かったりとイレギュラーな菊は菊の会の方に手伝っていただきました。

11月上旬の産業文化祭、那須神社での菊花祭、本校の文化祭で飾る予定です。



説明を聞く



難しい作業は手伝ってもらい

☆生徒総会☆10/23(水)

10月23日(水)、生徒総会を実施しました。今回は前期生徒会及び委員会の報告と後期生徒会活動及び委員会活動の予定案について協議です。

後期生徒会執行部からは「新火」というスローガンが発表され、金田南中学校から新たな動きを生み出しているように呼びかけられました。

生徒の態度は堂々と素晴らしいものでした。



前期生徒会活動報告



後期生徒会スローガン発表

☆高校説明会☆10/21(月)

3年生と保護者を対象に進路指導主事から私立高校と県立高校の受験手続きについて情報を整理して説明しました。

来月は3者面談があります。



☆ハロウィンパーティー☆10/21(月)

昼休みに生徒会企画のハロウィンパーティーが開催されました。

仮装を準備してゲームをしたり、写真撮影したりと楽しんでいました。



最後に記念撮影



☆雑記☆

左は10月12日(土)に行われた国際医療福祉大学の風花祭での生徒のボランティアの様子。

募集をしたところ11名の生徒が希望。学校外の活動に積極的に挑戦する南中生。これからの社会を担う子どもたちだと日々感じます。

◇ 11月のおもな予定 ◇

- 11/2(土)文化祭
- 11/6(水)～三者面談会(3年)
- 11/9(土)金田地区文化祭
- 11/11(月)～わくチャレ(2年)
- 11/20(水)～後期中間テスト
- 11/26(火)小小合同授業(英語)
- 11/27(水)駅伝持久走大会